

# とひの かふち



学校教育目標 「生命(いのち)輝く子どもを育てる

一心はほかほか、学びはしっかり、体ははつらつー」

「パルデリー、パルデラー♪」朝、あちこちの教室から聞こえてきます。「ゆかいに歩けば」という曲で6月の曲になっています。朝の始まりにぴったりの軽やかでさわやかな曲です。湯河原小学校の子どもたちは、きれいな声で歌を歌えるなど全校で歌を歌う場面のある度感じます。歌を歌うことは、感受性を育てるだけでなく、ストレスを緩和させるなどリラックス効果があったり、安定した精神状態を形成したりする働きもあるそうです。そういえば、よく放課後に1階の学童の部屋から子どもたちの歌声が聞こえてきています。放課後リラックスしてつい歌を口ずさんでいるという感じです。

6月から学習活動もさらに活発になります。集中して頑張る時間とリラックスする時間とをうまく使い分けてメリハリをもって生活してほしいと思います。

## 新緑の日光修学旅行



5月26、27日に6年生が日光修学旅行へ行ってきました。前日が湯かけ祭りだったので風邪を引いたり遅刻したりする子がいるのではと心配しましたが、集合時刻には全員がそろい、元気に出発することができました。

1日めは華厳の滝と足尾銅山見学をしました。中禅寺湖の水位が低下しており、華厳の滝は迫力がいまいちでしたが、新緑の中の大きな滝にはやはり感動しました。夕方には子どもたちが一番楽しみにしていた宿に着き、夕食、入浴、買い物をし、広間で夜の集いで盛り上がりました。

2日めは、世界遺産巡りでした。一日めの疲れが出たのか、東照宮の奥の院までの長い階段に音を上げている子がたくさんいました。お昼のカレーを食べると元気が復活したようで、帰りの車内ではカードゲームをしたり歌を歌ったりと最後の最後までこの旅を楽しんでいました。

小学校生活での新たな思い出の1ページになったことと思います。



## 楽しかった遠足1～4年生

5月24日（金）に1～4年生で遠足を実施しました。昨年度は度重なる雨で何度も延期になり、秋に場所を変更しての実施でしたので、今年は1回でできますように！と天気予報を見ながら祈る毎日でした。今回は雨の心配がなく、思い切り楽しめたようです。お弁当の用意などご協力いただきありがとうございました。今回の行き先は次のとおりです。

1年生：町立湯河原美術館、万葉公園、宮上公園

2年生：幕山公園（途中までバスを利用）

3年生：平塚市博物館、平塚市総合公園

4年生：三ツ石海岸、遠藤貝類博物館



3年生

今回、多くのボランティアの皆様にご協力いただきました。ボランティアさんのお力無しには無事に実施できなかったのではと思うほどです。本当に助かりました。ありがとうございました。



1年生



2年生



4年生

## 台湾の信義国民小学校の訪問

昨年度末、6年生が5年生のときにオンラインで交流したり手紙の交換をしたりした台湾の信義国民小学校の4～6年生17名が5月13日（月）に



本校を訪れました。五泊六日の最初の訪問先が本校でした。6年生の子どもたちは外国語の時間に今まで覚えた英語の表現を使いながら一生懸命に自己紹介をしました。台湾の児童からはリコーダーの演奏や受け入れのお礼などのスピーチがありました。思いがけず対面での交流ができ、英語でコミュニケーションを取る貴重な経験ができました。



## セカンドブック贈呈式



5月23日（木）にセカンドブックの贈呈式を行いました。これは平成22年度から始まった町の事業です。入学式のときに提出してもらった希望の本を1年生一人ひとりに手渡しました。湯河原町では読書に力を入れています。本から心の栄養をたくさん得てほしいと願っています。

